
2158‐1 

 

 

 

■ 会 長 報 告         鈴木 舜光君 

本日は 朝比奈ガバ

ナー補佐 飯田ＩＭ

実行副委員長がお

見えですので後程

お話を伺います 

 

先日ある本を読ん

でいましたら こんな話が載っていました 

 ことばだけ美しくて 実行の伴わないのは 

 色があって香りのしない花のような物である 

きれい事を言うだけで 実行の伴わない人は 

道ばたに咲く花は さぞいい匂いがするだろう

なと 近づいてみても 何の香りもしない花の様

である 

中国の論語に 「巧
こう

言
げん

令
れい

色
しょく

は仁
じん

が少ない」と

あります 口できれい事を並べる人は 人間の

根本である思いやりの心が薄い・・といわれてい

ます どんなに素晴らしいことをいっても そ

れを実行しない人は 信用されまないというこ

とです それどころか 状況次第によっては  

きれい事が 嘘
うそ

になることがあるので 気をつ

けなければ ですね 

仏教徒が守らなければならない ５つの戒律（い

ましめ）があります 

① 不殺生
ふせっしょう

戒
かい

 ②不 偸 盗
ふちゅう とう

戒
かい

 ③不邪淫
ふじゃいん

戒
かい

 

④ 不妄語
ふもうご

戒
かい

 ⑤ 不故
ふ こ

酒
しゅ

戒
かい

 の ５ つ で す  

この５つの中の④番目の不妄語
ふもうご

戒
かい

（嘘
うそ

をつ

かないという事です） 

しかし 相手に不利益となるような場合は 「嘘 

も方便」と言って嘘が許されることもあります 

たとえば 末期のがん患者に 精神的な打撃を与

えないように あえて偽りの病名を言うような 

嘘をつかなければならないこともあります 

 

きれい事が 嘘となるか方便となるか しっかり

見極められる思いやりが求められると思います 

 

■ 幹 事 報 告          島村 武慶君 

・第 2620地区より 

 11 月のロータリーレートは、1 ドル＝１０２円

と本部より連絡がありましたので御報告させて

頂きます。（参考）10月ロータリーレート：102円 

・藤枝市交際友好協会事務局より 

ＦＩＦＳ ＮＥＷＳが届いております。 

・藤枝市民ゴルフ大会実行委員会より 

藤枝市民ゴルフ大会のご協賛のお礼が届いて

おります。 

 

■ 出 席 報 告         土屋 富士子君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

35／46 83.33％ 33／46 78.57％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○荒井君 ○大杉君 ○櫻井君 ○鈴木透君 

○仲田晃君 ○間野君 池谷君 

 

■ ビ ジ タ ー                      

朝比奈 潔君（第2620地区静岡第5分区ガバナー補佐） 

桑原 茂君（ＩＭ副実行委員長） 
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■ スマイル B O X        土屋 富士子君 

・皆様こんにちは。本日は貴重なお時間をありが 

 とうございます。Ｈ29.3.29 のインターシティー 

ミーティングをよろしくお願い致します。 

桑原 茂君 

・妻（江﨑泰子）がこの程、県知事表彰を受賞 

いたしました。家族一同の誇りとスマイルさせて 

頂きます。 

夫：江﨑 友次郎君 息子：江﨑 晴城君 

スマイル累計額  ５９，４３２円 

■ 委 員 会 報 告               

 

 

 保健委員会 

  柳原 寿男君 

 

 

 

『男性の更年期障害』 

 50才代になると男性ホルモン（テストステロン）

が低下して、いろいろな症状が現れる。勃起障害

（ＥＤ）や性欲の低下の他に健康リスクとして、

筋肉量低下、基礎代謝低下でより太りやすくなる

ことや、内臓脂肪の増加、ＨＤＬコレステロール

低下と総コレステロール、ＬＤＬコレステロール

の上昇による動脈硬化のリスクが大きい。50才代

は心筋梗塞の好発年齢といわれる。腎機能の

低下も認められる。うつ病や認知機能低下など

の精神的疾患にも要注意。 

 治療は女性更年期障害と同様、個人差があり

各々への対処の仕方は異なる。 

★ガバナー補佐クラブ訪問             

第 2620地区静岡 5分区 

朝比奈 潔ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ Ｉ Ｍ の お 願 い                       

 

 ＩＭ実行委員会 

  桑原 茂 

  副実行委員長 

 

 

 

静岡第 5 分区 インタ－シティミ－ティングの

ご案内に伺いました。よろしくお願いします。 

今年の 7 月より、朝比奈ＩＭリ－ダ－のもと

実行委員会を立ち上げました。企画の内容が

決まりましたので、説明をさせていただきます。 

 

日程は、平成 29年 3月 26日 日曜日で、ちょうど

桜の咲く頃です。 

会場は朝比奈ガバナ－補佐の経営する小杉苑です。 

春の花で「里山の春」が訪れたように会場を飾り、

皆様をお迎えます。 

 

皆様にお配りした、チラシをご覧ください。 

〈テーマ〉は我が地域の和食文化 －地酒－ 

です。 

日本酒は、日本人が縄文時代から育て上げてきた

一大芸術的創作です。 

笑って、泣いて、人々が集い和む処には日本酒が

あります。 

 

たいへん身近な地酒ですが、調べていくと奥深い

日本の食文化があります。 

日本酒は、その温度によってさまざまな呼び方

があります。 

5℃の雪冷えから、35℃の人肌燗、55℃飛び切り燗

まで 10種類あります。 

季節や料理、好みに合わせて温度を変えていた

だく酒は他の国にはありません。 

 

学習フォ－ラムでは、フリーアナウンサーの

神田えり子さんにお話しをしていただきます。 

神田さんは、日本酒の美味しさを一人でも多く

の方に広めたいと思い、日本酒を楽しむ会「駿河

地酒や」を主宰しています。 

神田さんからは、杜氏が酒米、酵母、水から仕込む

酒づくりから、お酒とよく合う料理、利き酒の方法、

お酒のイベント情報なども紹介していただきます。 
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懇親会も同じテーマで進めていきます。 

 

ここでお願いがあります。 

各クラブから代表をお一人選出していただき、

利き酒をしていただきます。 

志太には 6 つの蔵元があります。志太泉 青島 

杉錦 初亀 磯自慢 大村酒造です。この中で

本醸造でも大吟醸でも良いです。お好きな銘柄を

以前にお知らせください。 

代表者が一番好きなお酒について、その良さを

お話いただいた後、お好きな銘柄を示していた

だきます。 

みごとに当てた方には、神田さんから「地酒ソム

リエ」の称号を差し上げます。 

ですから、単に酒豪というだけでなく、お酒の

味わいがわかる代表者を選んでください。 

 

お料理についても、ガバナ－補佐の朝比奈さん

にお願いをして、この地域に伝わる酒の肴を用意

していただく予定です。 

 

司会のアシスタントは、フリ－アナウンサ－の

鬼頭里枝さんにお願いしました。 

華やかな中で、日本の食文化を学び、味わう機会

としたいと思いますので皆様のご支援を頂くよう

よろしくお願いいたします。 

 

なお、会場の案内、アクセスはチラシの裏面に

記載してありますのでご覧ください。 

 

それでは 3月 26日にお待ちしています。 

ありがとうございました。 

 

■ ク ラ ブ 協 議 会                 

 

 

規定審議委員長 

  森下 敏顯君 

 

 

 

皆さん、こんにちは、本日は朝比奈ガバナー補佐

をお迎えしてのクラブ協議会ですが、鈴木会長

の方からＲＩよりの規定審議会決定事項について

当藤枝クラブの検討委員会の委員長として経過

報告をするようにとの事なので、テーブルメイト

毎に協議していただいた内容を今日は発表させ

ていただきます。 

委員会は第 1回を 8月 31日に開催しました。 

各テーブルメイトリーダーの皆さん小西さん、

竹田さん、池ノ谷君、平君、池谷君、玉木君と

会長エレクトの大長さんそして私の 8名です。 

委員会では各テーブルメイト毎に親睦を兼ねた

集会を 1 ヶ月以内に持っていただき、協議して

いただく事になりました。そして 6 グループが

9月中に全て終わりましたとの事なので 10月 19日

第 2 回の委員会を開き、各協議内容の発表を

いただきました。 

この内容を元に次週開かれます11月2日の理事会

に報告、理事の皆さんに計り、次年度、大長年度

の藤枝クラブの運営方針を決めていただく予定

になっています。 

本日はその前に例会の場で皆さんに理事会で

上程される内容の発表をさせていただく機会を

得ましたのでよろしくお願いします。 

1． の例会数ですがＡ～Ｆの 6 グループがほぼ

現状通りと言う意見が多かったようです。 

一部夜間例会や職場訪問例会などを増やす 

という意見もありました。 

2． の出席率ですがこれは各グループ共、規定を

ゆるめる方向の意見が多かったようです。 

一部に公式の出席には数回分のメーキャプ 

を与える等の意見もありました。 

3． 入会金は現状 5 万円を引き下げる但し実費

はいただくという意見が多くありました。 

支払い方法、会員の立場による差別化の 

意見もありました。 

4． 委員会の構成については現在ある会員増強

維持委員会の中の広報担当に力を入れても

らうという意見が多くありました。 

以上が大まかな協議後の意見の内容になります。 

今回の改正内容は少しでも会員を増やしやすい

ようにしましょうという意図がありありしてい

ます。 

その意図に関連するような記事がロータリーの友、

8 月号と 10 月号に載っていましたのでご紹介

します。8月号の 16ページ友愛の広場に東京芝の

村上さんが人頭分担金を増額する制定案に反対

しませんかという記事がありました。 

『3 年の増額で 15 億以上の資金がＲＩ本部に

入るけれど、我々会員は一体、本部に何人の職員

が在籍し人件費はいくらなのか説明を受けた事

はなく、』うんぬんとあります。 



2158‐4 

 

又、10 月号 18 ページには宇治の内良さんが

『一年交替のガバナーより役員、職員の方が

ロータリーに詳しくガバナーとて指導力を発揮

できなく、ロータリー本来のらしさが薄められ、

安易な会員増強、資金集め優先等の憂慮すべき

状況なのではないか』と載せておられます。 

次週理事会に於いて我々藤枝クラブの今後を

見据えた運営、活動方針を理事会で検討、決定して

いただきますのでよろしくお願いいたします。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／山田君） 


